

ACTUALIDAD

Sindicato USO condena atentados contra la infraestructura petrolera en Santander

El sindicato repudia los ataques y exige celeridad en las investigaciones



Barrancabermeja — La subdirectiva de la Unión Sindical Obrera (USO) se pronunció energicamente este miércoles tras los recientes **atentados contra la industria petrolera en el campo de Infantas**, en el corregimiento El Centro. Mediante una declaración pública, el sindicato rechazó la violencia y expresó su preocupación por el impacto ambiental y el temor generado en la comunidad local, además de pedir que se avance con urgencia en las investigaciones.

El presidente de la USO manifestó que personal especializado ya está trabajando en la **limpieza y descontaminación de la zona afectada**. Equipos de Ecopetrol, con apoyo de las cuadrillas de descontaminación y las fuerzas de seguridad, se han movilizado para restaurar el área. "Afortunadamente no hubo lesiones personales, pero los **daños al medio ambiente son significativos** y la comunidad vive en constante temor por estos actos", informó el dirigente sindical.

Respuesta inmediata y medidas de seguridad

El sindicato informó que **las cuadrillas de emergencia** en el lugar recibieron acompañamiento de las fuerzas militares y de la Policía Nacional para asegurar que la operación se llevara a cabo sin riesgos adicionales, dado el peligro latente tras la explosión. Las cuadrillas de descontaminación continúan trabajando en el área, bajo la vigilancia de las autoridades locales y con equipos especializados de **Ecopetrol**, quienes buscan mitigar el impacto ambiental y recuperar el sitio.

Daños ambientales y sociales

Desde la USO, además, se hizo énfasis en la **afectación al ecosistema local** derivada de los ataques, y se solicitó avanzar en la protección de los campos de producción y refinerías en el departamento de Santander. Las explosiones, aunque no afectaron directamente al personal de Ecopetrol o a los habitantes del área, **provocaron un fuerte impacto emocional** entre la población de las veredas aledañas.

Llamado a la paz y a la investigación

El sindicato también hizo un llamado a todas las partes implicadas a fortalecer los esfuerzos hacia una **solución pacífica** que evite más atentados de esta índole. La USO pidió a las autoridades competentes acelerar las **investigaciones sobre los responsables** de estos atentados, indicando que actos como estos no solo afectan el entorno y la seguridad local, sino también la estabilidad de la infraestructura energética del país.

Compromiso de Ecopetrol con la recuperación de la zona

Según informó la USO, Ecopetrol y los equipos de descontaminación y restauración están trabajando para **minimizar los daños y restaurar la operación** en la zona afectada. Este proceso incluye el monitoreo ambiental y la implementación de procedimientos de descontaminación y seguridad para mitigar el impacto del atentado en el medio ambiente y en la comunidad cercana.

LO MAS VISTO LO ULTIMO

- 

ACTUALIDAD / 7 días ago
Estudiante de Barrancabermeja gana olimpiadas de matemáticas a nivel nacional
- 

ACTUALIDAD / 7 días ago
Inician obras de mantenimiento en el puente Carare sobre la autopista Magdalena Medio
- 

AZAR / 6 días ago
Resultados de loterías y chance en Colombia: miércoles 23 de octubre de 2024
- 

ACTUALIDAD / 6 días ago
Secretaría de Salud solicita corredores humanitarios ante paro campesino en Santander
- 

JUDICIAL / 2 días ago
Capturan al presunto asesino de Jennifer Santos en Barrancabermeja
- 

JUDICIAL / 7 días ago
Ciudadana de Barrancabermeja es víctima de robo en plena luz del día





RELATED TOPICS: #ATENTADO EN ECOPETROL #BARRANCABERMEJA #CAMPO INFANTAS
#CORREGIMIENTO EL CENTRO #DAÑOS AMBIENTALES #INDUSTRIA PETROLERA #SEGURIDAD EN INFRAESTRUCTURAS
#UNIÓN SINDICAL OBRERA

YOU MAY LIKE



Unioriente y UTEM inician semana cultural y de salud mental en Barrancabermeja



Joven de 21 años asesinado en Barrancabermeja en ataque sicarial



Explosión en oleoducto de Ecopetrol enciende alarmas en Barrancabermeja



Inscripciones abiertas en el seminario San Pedro Claver de Barrancabermeja



Vecinos de Pueblo Nuevo denuncian abandono de escombros en antiguas casas fiscales del Ejército



Estudiantes del colegio Camilo Torres ganan primer lugar en Educa Región Andina 2

ENLACE
TELEVISIÓN